

ANNE-FRANK-SCHULE BARGTEHEIDE

GEMEINSCHAFTSSCHULE MIT OBERSTUFE
DER STADT BARGTEHEIDE



Informationen der Schulleitung

11.12.2020

Liebe Kolleg*innen, liebe Schüler*innen und liebe Eltern,

Ministerpräsident Daniel Günther hat sich gestern für einen harten Lockdown ausgesprochen. So sollen die Corona-Maßnahmen noch vor Weihnachten verschärft werden. Derzeit teilt er dem Landtag mit, wie es an den Schulen in Schleswig-Holstein weitergeht. Zurzeit sieht es so aus, als ob nur die Jahrgänge 5-7 in den Präsenzunterricht und die Jahrgänge 8-13 in den Fernunterricht gehen. Allerdings sind viele Fragen noch nicht geklärt. z.B. ob Arbeiten und Klausuren noch geschrieben werden.

Diese Themen werden am Wochenende vom Ministerium nachbereitet. D.h. ich bitte Sie und Euch regelmäßig auf unsere Homepage zu schauen, dort werde ich die aktuellsten Informationen für die Jahrgänge 5-13 bis Sonntag 18 Uhr hinterlegen.

Vorsorglich haben wir alle Schüler*innen gebeten, heute die Arbeitsmaterialien mit nach Hause zu nehmen.

Herzliche Grüße

Marcel Fell
Schulleiter